

Economía

La idea de la medida es reducir la movilización de cerca de dos millones y medio de personas diarias que salen a la calle. CEET

RESTAURANTES Y AEROPUERTO

La Alcaldía De Bogotá se comprometió a hacer un pilotaje de restaurantes a cielo abierto en dos localidades de la ciudad para el 20 de julio, además de presentar en el comité asesor de expertos en la última semana de julio una prueba para la apertura de una ruta aérea desde el Aeropuerto Internacional ElDorado, la cual será evaluada de acuerdo con la situación de la epidemia en el país y la ciudad.

des de 8:00 p.m. a 5:00 a.m.

“Solo hay cinco actividades habilitadas para continuar laborando en los días de cuarentena: quienes trabajan en abastecimiento de alimentos o hagan las compras, solo una persona por familia, servicios de salud públicos y privados, cuidado de mayores, personas con discapacidad, personas vulnerables, orden público, asuntos de fuerza mayor, seguridad general y atención sanitaria”, explicó la alcaldesa, Claudia López.

Para el resto de casos, no se podrá salir de la localidad para trabajar y si la empresa se encuentra en una zona cobijada con la medida, tampoco podrá acudir.

“Para el comercio todos los cierres representan grandes pérdidas económicas, mayores probabilidades de pérdidas de empleo y cierres definitivos de empresas; muchos establecimientos aún sin estar en cuarentena no podrán abrir porque el personal de servicio vive en localidades con cuarentena”, dijo el director de Fenalco Bogotá Cundinamarca, Juan Esteban Orrego.

El ministerio de Salud deberá entregar 59 de ventiladores a la ciudad como un adicional al compromiso adquirido de 722 equipos.

“Ampliaremos la capacidad en 1.032 camas UCI para atender la enfermedad, a final de agosto se estima sean 2.000, se expandirá la capacidad de tamizaje y realización de pruebas, para así pasar de 4.000 a 12.000 pruebas diarias, lo que requiere una inyección de \$7.500 millones de pesos”, puntualizó López.

Bogotá tendrá cuarentenas focalizadas durante 42 días

DÍA 109 CUARENTENA
CORONAVIRUS

La ciudad está en alerta naranja, y el aislamiento se divide en tres grupos de localidades del 13 de julio al 26 de agosto.

DESDE EL LUNES, Bogotá se prepara para tener medidas diferenciadas al resto del país por la velocidad de propagación del coronavirus.

El Gobierno Nacional y el distrital llegaron a cinco acuerdos para que la capital del país pueda enfrentar el pico de contagios.

Entre las medias y plan de acción para la mitigación está la cuarentena estricta

por localidades y en tres grupos para reducir la movilización de cerca de dos millones y medio de personas diarias que salen a la calle.

Además, el pico y cédula que se está aplicando se mantendrá vigente todo el tiempo.

En el tema de ayudas, se garantiza el apoyo a 240.000 familias a través de Ingreso Solidario y 120.000 Familias en Ac-

“Solo hay cinco actividades habilitadas para continuar laborando en los días de cuarentena”.

ción. Se pasará de 150.000 mercados a 180.000. A la fecha, se han entregado 108.000 a población vulnerable y 27.000 a migrantes.

La Alcaldía entregará 30.000 mercados

Del 13 al 26 de julio la cuarentena iniciará en las localidades de Ciudad Bolívar, San Cristóbal, Rafael Uribe Uribe, Chapinero, Santa Fe, Usme, Los Mártires y Tunjuelito.

Del 27 de julio al 9 de agosto el turno será para Bosa, Kennedy, Puente Aranda y Fontibón.

Y desde el 10 al 23 de agosto se aplicará en Suba, Engativá y Barrios Unidos. En esos 14 días, se restringe la movilidad, habrá ley seca, cierre de comercios (excepto abastecimiento, farmacias y artículos de primera necesidad) y restricción total de todo tipo de activida-

Girardot - Puerto Salgar, la primera vía 4G en servicio

LUEGO DE casi ocho años desde que el Gobierno anunciara el plan para ejecutar la cuarta generación de concesiones viales (por \$40 billones, a pesos del año 2012), fue entregado al servicio el corredor Girardot - Honda - Puerto Salgar, una vía de 190 kilómetros en la que fueron invertidos \$1,95 billones y que será clave para mejorar la conectividad del centro del país con zonas como la costa Caribe.

Este proyecto (que generó cerca de 4.000 empleos), implicó intervenciones de construcción, rehabilitación y mantenimiento a lo largo de cinco unidades funcionales y fue ejecutado por la Concesión Alto Magdalena, conformada por las compañías MHC, JP Uricoechea, Pavimentos Colombia e Ingeniería de Vías.

En la ejecución del corredor se destacan dos nuevos puentes vehiculares sobre



Uno de los puentes de la vía Girardot - Puerto Salgar. Cortesía

el río Magdalena. El primero está en la variante de Flandes (Tolima) y tiene una extensión de 406 metros. El segundo, localizado en Puerto Salgar, tiene una longitud de 720 metros.

“Esta autopista reduce a la mitad los tiempos de viaje, pues el recorrido entre Girardot y Puerto Salgar tomaba cinco horas”, dijo la ministra de Transporte, Ángela Orozco.

6.000 millones de barriles para 2040

LA AGENCIA Nacional de Hidrocarburos (ANH) puso en marcha el “Plan 2040” el cual pretende descubrir cerca de 6.000 millones de barriles en hidrocarburos que aún hay en el subsuelo.

Así lo anunció Armando Zamora, presidente de la entidad, al explicar que para desarrollar esta tarea en los próximos 20 años se atenderán con los bloques que se han entregado para desarrollo en las dos subastas del 2019, y los que se asignarán en

la próxima oferta.

Además, en noviembre se anunciará otra subasta, en la que la ANH también pondrá en vitrina el mayor número de bloques posibles, incluso superior al de procesos anteriores.

Además se pondrá en marcha la Liga B que le abrirá el espacio a las empresas petroleras pequeñas para que desarrollen áreas que no necesiten altos recursos en inversión.

Lo anterior, sin tener en cuenta los yacimientos no convencionales.